
わが家流の年中行事で，楽しい冬休みを

２学期は，開校５０周年記念を冠にした行事を２つ行いました。学校運営支援協議

会（TEAM花園）のお力添えで環境整備を行っていただきました。「地域の力なしには

花園小学校は成り立たない」という思いを強くした２学期でしたので，終業式では，

この思いを子どもたちと共有しました。

年末年始の過ごし方は，家庭によりさまざまです。「わが家ならではの年中行事」

を子どもたちと楽しんでいただければと思います。

１月７日の始業式で，子どもたちと大きな声で挨拶できることを楽しみにしていま

す。冬休みも引き続き，子どもたちの見守りをお願いいたします。

半田市立花園小学校長 藤堂正喜

開校５０周年だからでしょうか，私はこの２学期，「花園小学校は地域の方に支えられ

ているんだ」という思いを強くしました。

地域で行っている資源回収の収益金の一部を，花園小学校もいただいています。９月の

資源回収は本校のＰＴＡが当番でしたので，ＰＴＡ委員さんだけでなく，多くの先生もお

手伝いに行きました。そこでは，地域の方がテキパキと働いていました。実は，給食の牛

乳パックはこの資源回収に出しています。皆さんも協力しているのです。家庭でも，地域

の資源回収に協力しましょう。

１０月は運動会がありました。開会式の入場では，青山中学校吹奏楽部の生演奏で，卒

業生の代表の方も一緒に行う予定でした。残念ながら雨天延期のためできませんでした。

花園小学校初めてだと思われる平日開催でしたが，お家の方や地域の方などたくさんの方

が応援してくれました。また，一緒に写真を撮りました。

運動会ではドローンによる全体写真が撮れませんでしたが，１１月の祖父母学級ではで

きましたね。私はドローン撮影の出来映えを堪能していませんが，きっと皆さんの後ろに

は，おじいさんやおばあさん，お家の方，地域の方がたくさん写っているはずです。そし

て，「花園小学校は地域に支えられている学校」という証拠写真になったのではないかと

思います。また，祖父母学級のオープニングでは，ダンスクラブの発表だけではなく，地

域のお囃子の演奏もありました。とても上手でしたね。

最後は１２月のペンキ塗りです。朝会でもお話ししましたね。今までサビサビだったベ

ランダの手すりが見違えるほどきれいになりました。ＰＴＡのお父さんやお母さんは時々，

皆さんが使うトイレの掃除をしてくれています。いい環境の中で学校生活を送ってほしい

という，地域やお家の方の思いの表れです。

このような中で，皆さんは２学期，行事や普段の授業，掃除や係などの当番活動も，み

んなで協力してできました。「花小あいうえお」「クラスのここすご」もしっかり取り組ん

でいました。

明日からの冬休みです。地域の方への恩返しで１つ，家族のために１つ，自分のために

１つ守ってほしいことをお話します。

１つ目。地域の一員としての生活の仕方，マナーを学びましょう。

地域の行事にどんどん参加しましょう。児童センターや公園で遊んだり，道路を歩いた

り，自転車で通ったりするとき，ルールやマナーに気を付けましょう。

２つ目。家族の一人として，家のため，家族のためになることをしましょう。

お手伝いでも挨拶でも何でもいいので，できることを自分で決めて，続けましょう。

３つ目。自分のために「早寝・早起き・朝ご飯」で健康に気を付けて生活しましょう。

健康が一番大事。「早寝・早起き・朝ご飯」で規則正しい生活をし，心身ともに健康で

いましょう。 （後略）


